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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der E isenacher Spielplätze - die 
Zweite  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Auf unsere Anfrage vom 06.08.2009 antwortete die Verwaltung, dass sämtliche Spielplätze 
in Eisenach einmal wöchentlich gereinigt werden würden. Beobachtungen von Eltern und 
dem Unterzeichner am Spielplatz in der Heinrichstraße ergaben jedoch, dass dieser 
Rhythmus nicht immer eingehalten wird. In den Sommermonaten sind überdies Mülleimer 
der Spielplätze oft schon nach wenigen Tagen überfüllt. Eltern klagen zudem noch immer 
über Glasscherben und anderem Unrat im Sand einiger Spielplätze. 
 
II. Fragestellung  
 
Wurden in den zurückliegenden Sommermonaten alle Spielplätze, wie vorgesehen, einmal 
wöchentlich gereinigt? 
1. In welchen Abständen wird der Sand durchgerecht oder gesiebt? 
2. Ist es personell möglich, im Bedarfsfalle auch häufiger Kontrollen und Säuberungen an 

einzelnen Spielplätzen, als einmal wöchentlich durchzuführen? 
3. Wurde die Satzung zur Abwehr von Gefahren in der Stadt Eisenach bereits, wie von 

Frau Lieske mündlich angekündigt, um das Alkoholverbot auf Spielplätzen erweitert? 
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